



CONAF reúne a Bomberos de Talagante y Melipilla para mostrar nuevas herramientas contra incendios forestales

Description

Representantes de los Cuerpos de Bomberos de Talagante y Melipilla, junto a la delegada provincial (s) de Melipilla, fueron parte de la actividad que mostró herramientas innovadoras para enfrentar los siniestros que se han agudizado en la zona.

La Corporación Nacional Forestal (CONAF) de la Región Metropolitana organizó un encuentro de trabajo en el que se presentaron nuevas tecnologías orientadas a mejorar la prevención y el combate de incendios forestales, contingencia que ha cobrado especial relevancia en las últimas jornadas en las provincias de Talagante y Melipilla.

Entre las novedades exhibidas destacó el producto químico **ColdFire**, que actualmente se encuentra en etapa de pruebas, junto a la presentación de un **camión aljibe 4x8 de capacidad forestal**. Ambas herramientas forman parte de los esfuerzos institucionales por incorporar soluciones más eficientes al trabajo de los brigadistas en terreno, consignó la sala de prensa de la Delegación de Melipilla.

La actividad contó con la presencia de la delegada provincial (s) de Melipilla, **Stephanie Duarte**, además de representantes de los Cuerpos de Bomberos de ambas provincias. La autoridad valoró positivamente la instancia: "Estoy muy contenta de ser parte de la presentación de la empresa, que nos permite establecer distintas acciones para responder de manera rápida y oportuna ante la emergencia, sobre todo en temporada de incendios forestales". Duarte también destacó la importancia de contar con "una presencia del Estado coordinado que permite adquirir y mirar cómo están avanzando las nuevas tecnologías para enfrentar los incendios forestales".

Por su parte, **Leonardo Escandar**, jefe del Departamento de Logística de CONAF, explicó que desde la institución se realiza un desarrollo permanente orientado a identificar nuevos productos químicos que permitan hacer más eficiente el combate en terreno y optimizar la labor de los brigadistas.

El jefe del distrito Melipilla de CONAF, **Pedro Parada Flores**, quien fue el articulador de la convocatoria, subrayó el entusiasmo de la institución frente a estas iniciativas: "CONAF hace tiempo que está abierto a recibir este tipo de productos que nos vienen a ayudar para poder combatir de mejor forma y más rápido y efectivamente los incendios forestales. Tenemos grandes expectativas de que nos ayude a salvar casas, a salvar vidas". Parada también aprovechó la ocasión para hacer un llamado a la ciudadanía: "No se olviden que un incendio es más barato prevenirlo que apagarlo".

El encuentro refleja el compromiso de CONAF por mantenerse a la vanguardia en materia de gestión de emergencias

forestales, apostando por la coordinación interinstitucional y la incorporación de tecnología como pilares de una respuesta más oportuna y efectiva.

El Maipo

Date Created

Febrero 2026

www.elmaipo.cl